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Ich, als sehr Marken-affiner Mensch bin sichtlich überrascht und auch froh, dass es nach der
Absage adidas und das Nichtwerden Pumas ein doch sehr traditionsreicher Ausrüster geworden
ist. Die Engländer wurden schon im Jahre 1920 gegründet. Von 2007 bis 2012 gehörte Umbro
zu Nike.
Designtechnisch können wir uns auf progressivere Trikotmodele als jene von adidas freuen.

Super sympathisch fand ich den Auftritt des englischen Gastes. Scheint ein culer Typ zu sein.

Der Kelch der Hummel- , Uhlsportklamotten, etc. geht an uns vorbei. Jene Marken hätten auch
nicht zum ruhmreichen Glubb gepasst.

Überrascht bin ich aber dahingehend, dass man nur 1 Mio Euro pro Jahr erhält, da hätte ich
mehr erwartet. Wenn man die Summe jedoch in Relation zu anderen Vereinen setzt, scheint
jene dann doch sehr in Ordnung zu gehen.

Fazit: I kaaf mer a neis driggo von denni umbros.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/18697-umbro-ausr%C3%BCster/?postID=1979378#post1979378
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